
“Buen día para todos y todas. Realmente es una responsabilidad agregada en este 
mandato como Intendente dirigirnos a ustedes futuros representantes de los ciudadanos 
de cada una de las localidades de los departamentos involucrados y la aspiración nuestra 
es simplemente darles una bienvenida y agradecerles que estén en Canelones”. Es 
necesario profundizar en lo que es el tercer nivel de gobierno a nivel de país, que se 
establece a través de la ley, por eso se realizan estos talleres a través de la OPP, hoy con 
el apoyo de la Comuna Canaria”. 

“Con esto se está profundizando la democracia representativa y participativa. Se avanza 
en los temas locales con la participación ciudadana. No sólo es elegir al alcalde, quien 
va a representar a los ciudadanos y ciudadanas, sino participar siempre”. 

“ Hoy tenemos representantes de Montevideo y Canelones. Tenemos mucha cercanía 
con Montevideo, trabajamos juntos muchas veces con la comuna capitalina. Canelones 
va a tener 29 municipios, lo que determina que una cantidad importante de ciudadanos 
del departamento van a participar en este evento y en los futuros, porque creo que estos 
talleres son realmente muy buenos, puede facilitar el trabajo de los futuros alcaldes a 
partir del próximo 9 de julio. Ahí seguramente va haber un cambio importante en lo que 
hace a la posibilidad de los ciudadanos de expresarse y una responsabilidad de quien 
acceda al cargo. Los municipios nos va a permitir pensar que lo local, el desarrollo de lo 
local va a estar mejor representado”. 

“Quiero agradecer a todos y todas la presencia hoy y espero que este encuentro sea tan 
importante como creo lo es. Gracias”.    


